

ASUNTO GENERAL DE FECHA 02 DE OCTUBRE DE 2018.

PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO: "QUE HIDALGO DECLARE PERSONAS "NON GRATAS" A EXPRESIDENTES QUE PARTICIPARON EN MASACRE ESTUDIANTIL DE 1968".

DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO:

CON SU VENIA SEÑOR PRESIDENTE./ PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO PRESENTADO EN LA SECRETARÍA DE SERVICIOS LEGISLATIVOS./ SALUDO A MIS COMPAÑERAS DIPUTADAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS Y A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN PRESENTES./ COMO POLITÉCNICO QUE SOY E HIDALGUENSE Y EGRESADO DE LA ESCUELA SUPERIOR DE INGENIERÍA QUÍMICA E INDUSTRIAS EXTRACTIVAS, PROPONGO

QUE EN CONMA... EN COMO... CONMEMORACIÓN DEL 50 ANIVERSARIO LUCTUOSO DE LA REPRESIÓN ESTUDIANTIL, OCURRIDA UN MIÉRCOLES 2 DE OCTUBRE DE 1968, CUANDO ALREDEDOR DE UNOS 8 MIL ESTUDIANTES ESTABAN REUNIDOS PACÍFICAMENTE EN LA PLAZA DE LOS TRES CULTURAS DE TLATELOLCO, EN EL CENTRO DE LA CAPITAL Y QUE FUERON BRUTALMENTE REPRIMIDOS POR LOS FRANCOOTIRADORES, QUIENES ABRIERON FUEGO CONTRA LOS MANIFESTANTES, LOS SOLDADOS RESPONDIERON A ESOS DISPAROS, APUNTANDO CON SUS ARMAS A LA MULTITUD./ EN RESPUESTA A ESTA GRAN DEUDA HISTÓRICA, EN EL PUEBLO DE MÉXICO SE PROPONE QUE HIDALGO, SE DECLARE COMO PERSONAS "NON GRATAS", A LOS EXPRESIDENTES DE LA REPÚBLICA MEXICANA: GUSTAVO DÍAZ ORDAZ Y LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ, ASÍ COMO EL EXGOBERNADOR DE HIDALGO, QUIEN TAMBIÉN FUNGIÓ COMO REGENTE DEL DISTRITO FEDERAL, ALFONSO CORONA DEL ROSAL, POR SUS PARTICIPACIONES DIRECTAS EN ESTA MATANZA./ ESTO A RAZÓN DE CONSIDERAR DICHO ACONTECIMIENTO, COMO UN MOMENTO OBSCURO Y VERGONZOSO PARA MÉXICO Y EN PARTICULAR PARA EL

ESTADO HIDALGO, PORQUE UNO DE LOS INVOLUCRADOS, COMO FUE ALFONSO CORONA DEL ROSAL, ES DE ORIGEN HIDALGUENSE./ ANTE ESTO SE PROPONE A LAS Y LOS INTEGRANTES DE LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DE HIDALGO, QUE LOS NOMBRES DE ESTOS NEFASTOS PERSONAJES, SEAN ELIMINADOS DE LAS CALLES, AVENIDAS, PLAZAS PÚBLICAS, JARDINES, AUDITORIOS Y LUGARES PÚBLICOS Y QUE SEAN RENOMBRADOS, POR ENDE, MEMORIA DEL 68./ TAMBIÉN QUE SEAN INSCRITAS EN LETRAS DE ORO, EN ESTE RECINTO, CON LA LEYENDA "MOVIMIENTO ESTUDIANTIL DEL 68", EN EL RECINTO LEGISLATIVO./ DE IGUAL FORMA, DECRETAR COMO DÍA DE LUTO, EN HIDALGO, EL 2 DE OCTUBRE Y EL 10 DE JUNIO, ESTA SEGUNDA FECHA, EN CONMEMORACIÓN DEL LLAMADO "HALCONAZO DE 1971", EN EL QUE MAESTROS Y ESTUDIANTES FUERON REPRIMIDOS Y ASESINADOS, POR UN GRUPO PARAMILITAR, DENOMINADOS LOS HALCONES, FINANCIADOS POR EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, EN AQUEL ENTONCES./ POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y FUNDAM... Y FUNDADO, ME PERMITO PONER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL SIGUIENTE PROYECTO DE

ACUERDO: PRIMERO.- LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO HIDALGO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 56, FRACCIÓN XXI, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO HIDALGO, ASÍ COMO EN LOS ARTÍCULOS 25, FRACCIÓN IV, VI Y 46, DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO HIDALGO, A EFECTO DE QUE SEAN RETIRADOS LOS NOMBRES DE LOS EXPRESIDENTES DE LA REPÚBLICA: GUSTAVO DÍAZ ORDAZ Y LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ, ASÍ COMO DEL EX REGENTE DEL DISTRITO FEDERAL: ALFONSO CORONA DEL ROSAL, DE LUGARES PÚBLICOS./ SEGUNDO.- QUE DIVERSAS CALLES Y AVENIDAS DE HIDALGO, ASÍ COMO LUGARES PÚBLICOS, SEAN RENOMBRADOS CON MEMORIA DEL 68./ TERCERO.- QUE SE DECLARE COMO DÍA DE LUTO EN HIDALGO, EL 2 DE OCTUBRE Y EL 10 DE JUNIO, A EFECTO DE QUE SE LLEVEN A CABO LOS ACTOS PROTOCOLARIOS GUBERNAMENTALES Y EN ESCUELAS PÚBLICAS Y PRIVADAS, PARA CONMEMORAR ESTAS FECHAS./ ECONÓMICO.- UNA VEZ APROBADO, TÚRNESE A LA SECRETARÍA, PARA QUE SE ELABORE LA MINUTA DE ACUERDO, EN LOS TÉRMINOS EN QUE DEBA PUBLICARSE./ DADO EN EL

SALÓN DEL PLENO DEL PODER LEGISLATIVO, EN LA CIUDAD DE PACHUCA DE SOTO, HIDALGO, A PRI... A 2 DE OCTUBRE DEL AÑO 2018./ ATENTAMENTE DIPUTADO VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO, INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO MORENA./ ¡2 DE OCTUBRE NO SE OLVIDA, 2 DE OCTUBRE NO SE OLVIDA, 2 OCTUBRE NO SE OLVIDA, HUELUM, HUELUM, GLORIA, A LA CACHI CACHI PORRA, A LA CACHI CACHI PORRA, PIM POM PORRA, PIM POM PORRA, POLITÉCNICO, GLORIA!.-----

DIP. ARMANDO QUINTANAR TREJO (PARA ABUNDAR):

"2 DE OCTUBRE NO SE OLVIDA"./ CON SU ANUENCIA SEÑOR PRESIDENTE DE LA MESA, UN SALUDO DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA SESENTA Y CUATRO LEGISLATURA, CIUDADANÍA DEL ESTADO DE HIDALGO QUE HOY NOS ACOMPAÑA./ QUIERO HACER USO DE LA TRIBUNA, EN ALE... EN ALUSIÓN PRECISAMENTE A LA FECHA HISTÓRICA QUE HOY... QUE HOY VIVIMOS./ RENOMBRAR ESTA FECHA, NO SÓLO ES RECORDAR LOS TRÁGICOS ACONTECIMIENTOS OCURRIDOS ESE 2 DE OCTUBRE DE 1968, EN LA PLAZA DE LAS TRES CULTURAS, DONDE LA REPRESIÓN DEL GOBIERNO EN TURNO, MEDIANTE EL USO DE LAS CORPORACIONES POLICÍACAS Y MILITARES, ASESINARON A CIENTOS DE ESTUDIANTES, EN UN HECHO TOTALMENTE REPROBABLE, DENOMINADO POR ALGUNOS HISTORIADORES, COMO "LA MASACRE DEL 68"./ SE TRATA SÍ DE NO OLVIDAR A LAS VÍCTIMAS, A LAS FAMILIAS AFECTADAS, PERO MÁS ALLÁ, ES DENUNCIAR EL ACTO RUIN Y COBARDE DE UN GOBIERNO AUTORITARIO, INCAPAZ DE GENERAR ESPACIOS DE APERTURA AL DIÁLOGO, A LA CONCERTACIÓN Y AL ACUERDO./ UN GOBIERNO QUE... QUE CON TAL ACTITUD, SE MOSTRÓ COMO

ABSOLUTISTA, UNILATERAL Y ANTIDEMOCRÁTICO./ DESDE ENTONCES, LOS GOBIERNOS EN TURNO, HAN MOSTRADO UN ROSTRO OBEDIENTE Y APEGADO A LOS LINEAMIENTOS BURGUESES, DE UNA CLASE EMPRESARIAL, QUE SE QUIERE APODERAR DE NUESTRO PAÍS, OLVIDANDO Y DEJANDO DE LADO, LOS LOGROS DE LOS DERECHOS SOCIALES, EMANADOS DE UNA LUCHA ENTRE MEXICANOS, CONOCIDA COMO LA "REVOLUCIÓN MEXICANA"./ HOY 2 DE OCTUBRE DEL 2018, A 50 AÑOS DE AQUEL HISTÓRICO Y TRÁGICO 68, PARECIERA QUE SE LE APUESTA AL OLVIDO, QUE EL PUEBLO NO RECUERDE, QUE EL PUEBLO NO CONOZCA, PEOR AÚN, QUE SE SIGAN VIOLENTANDO LAS GARANTÍAS INDIVIDUALES Y DERECHOS SOCIALES DE LOS CIUDADANOS, AL QUERER ACALLAR SUS VOCES Y MANIFESTACIONES, MEDIANTE EL USO DE LA FUERZA, UTILIZANDO LOS CUERPOS DE SEGURIDAD Y QUE PRECISANDO ALGUNOS HECHOS ACONTECIDOS, EN RELACIÓN A ELLO, EN LOS ÚLTIMOS 50 AÑOS, PODEMOS MENCIONAR LO ACONTECIDO EN AGUAS BLANCAS, EN ACTEAL, EN ATENCO, TANHUATO, TLATLAYA, AYOTZINAPA./ NI PERDÓN NI OLVIDO EN NUESTRO ESTADO, TAN SÓLO MENCIONARÉ DOS MOMENTOS:

LA REPRESIÓN DEL 5 DE ENERO DEL 2017, EN EL MUNICIPIO DE IXMIQUILPAN, EN DONDE CIUDADANOS SE MANIFESTARON EN CONTRA DEL GASOLINAZO Y EN EL CUAL MURIERAN DOS JÓVENES./ UNO MÁS, LA REPRESIÓN OCURRIDA EL 31 DE JULIO, DONDE DIPUTADOS ELECTOS Y CIUDADANOS, FUERON GOLPEADOS POR POLICÍAS ANTIMOTINES, AL EXTERIOR DE LAS INSTALACIONES DE ESTE MISMO CONGRESO./ DESDE ESTA TRIBUNA, LA FRACCIÓN DE MORENA, EN ESTE ESPACIO PARLAMENTARIO DICE: BASTA YA, ASÍ NO SE EJERCE EL PODER Y APEGÁNDONOS A LA LÍNEA DEMOCRÁTICA DE NUESTRO PRESIDENTE ELECTO, EL LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, EXIGIMOS RESPETO A LA SOBERANÍA DE LOS PODERES, ACATANDO EL MANDATO DEL PUEBLO, ARTÍCULO 39 CONSTITUCIONAL, QUE ES QUIEN DETERMINA EL TIPO DE GOBIERNO QUE... QUE QUIERE, MANIFESTANDO... MANIFESTÁNDOLO AMPLIAMENTE EN LAS URNAS EL PASADO 1º DE JULIO./ POR ESO, DEBEMOS HACER UN GOBIERNO DEL PUEBLO, PARA EL PUEBLO Y CON EL PUEBLO, NUNCA MÁS UN ACTO DE REPRESIÓN, UTILIZANDO LA FUERZA PÚBLICA EN CONTRA DEL PUEBLO, NUNCA MÁS ENFRENTAR AL PUEBLO

CONTRA EL PUEBLO./ ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE...
SEÑORA PRESIDENTE./ GRACIAS.-----

DIP. RICARDO RAÚL BAPTISTA GONZÁLEZ (PARA ABUNDAR):

GRACIAS DIPUTADA, CON SU PERMISO PRESIDENTA./ COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, ACUDO TAMBIÉN A PARTICIPAR EN ESTE DÍA HISTÓRICO, ES UN DÍA HISTÓRICO QUE CIMBRÓ EL PAÍS HACE 50 AÑOS Y NO PUEDE SER SOLAMENTE UNA CELEBRACIÓN O UN RECORDATORIO./ ME HAN GUSTADO TODAS LAS INTERVENCIONES DE LAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS QUE HACEN MEMORIA DEL 2 DE OCTUBRE DEL 68./ Y ESTO, NOSOTROS TENEMOS QUE TRABAJAR, PORQUE LO... QUIENES SACRIFICARON SU VIDA, QUIENES CONSTRUYERON ESA DEFENSA DE LA FALTA DE LIBERTADES, EN ESA ÉPOCA, DONDE HASTA PARA SALIR A LA CALLE A HACER UNA MANIFESTACIÓN, SE TENÍA QUE PEDIR PERMISO, DONDE ESTABAN CONCULCADOS TODOS LOS DERECHOS, DONDE NO ERA... NO HABÍA UN ES... LOS ESPACIOS DE LIBERTADES QUE LOS TRABAJADORES, QUE LOS ESTUDIANTES, QUE LOS ACADÉMICOS, QUE LA GENTE COMÚN Y CORRIENTE PEDÍAN AQUEL ENTONCES Y TENÍAMOS GOBIERNOS REPRESORES, COMO EL DE GUSTAVO DÍAZ

ORDAZ./ EL LEGADO DE 1968, NOSOTROS TENEMOS QUE HONRARLO Y TENEMOS QUE CUIDAR EL RESULTADO LO AQUE... DE LO QUE AHÍ PASÓ Y DE LO QUE HA PASADO EN ESTOS 50 AÑOS EN EL PAÍS./ COMO MUCHOS, YO SOY PRODUCTO DE LA GENERACIÓN DE 1968, QUE NOS MARCÓ, QUE EFECTIVAMENTE, COMO LO PLANTEARON, HA SIDO UN PARTEAGUAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO PAÍS, QUE NO ES EXACTAMENTE EL QUE QUISIÉRAMOS Y POR EL QUE DIERON SU VIDA CIENTOS O MILES DE GENTES, DESDE 1968./ PERO SI TENEMOS QUE REFLEXIONAR LO QUE SIGNIFICA VIVIR EN DEMOCRACIA, LO QUE SIGNIFICA VIVIR EN LA ALTERNANCIA, LO QUE SIGNIFICAN LOS ESFUERZOS QUE EN TODO ESTE PAÍS, MUCHA GENTE HA DADO SU VIDA Y SU ESFUERZO, PARA CAMBIAR... PARA VIVIR EN DEMOCRACIA./ EL 68, FUE LA SUMA. EFECTIVAMENTE DE GRANDES MOVIMIENTOS QUE HABÍAN DADO LOS FERROCARRILEROS, LOS MÉDICOS, LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN Y QUE HOY MISMO, SIGUEN REIVINDICANDO ESA AGENDA, QUE NO HA TERMINADO DE DARLE A ESTE PAÍS, UN MEJOR RESULTADO, POR QUE TENEMOS HOY GRAN... GRANDES PROBLEMAS Y SOBRE

TODOS, TENEMOS... SEGUIMOS TENIENDO GRAN POBREZA./ EL LEGADO DEL 68, LO QUE NOS DA HOY A NOSOTROS, AQUÍ A LOS HIDALGUENSES, EN ESTA SESENTA Y CUATRO LEGISLATURA, LA OPORTUNIDAD DE CUMPLIR VIEJOS ANHELOS, INSISTO DE QUIENES SACRIFICARON SU VIDA./ LA ALTERNANCIA EN EL PODER, INICIADA DESDE HACE MUCHOS AÑOS, TODAVÍA NO DA RESU... LOS RESULTADOS QUE DEBE DE DAR, PARA QUE LA GENTE VIVA MEJOR, PARA QUE ESTEMOS MEJOR, PARA QUE LA DEMOCRACIA VALGA LA PENA Y QUE SEA UNA FORMA DE VIDA PERMANENTE./ TENEMOS UNA SOCIEDAD TODAVÍA AGRAVIADA, LE DEBEMOS MUCHO A LA SOCIEDAD QUE HA LUCHADO Y QUE NO LE HEMOS CUMPLIDO./ POR ESO TENEMOS QUE SER MUY RESPONSABLES EN ESTE 2018, DE LO QUE TENEMOS QUE HACER./ LA ALTERNANCIA, INSISTO EN EL PODER, NO HA SIDO SUFICIENTE, PRIMERO FUE EN LOS MUNICIPIOS, DESPUÉS EN LAS GUBERNATURAS Y EN EL 2000... 2000, LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, PERO LOS RESULTADOS, INSISTO, NO ESTÁN SIENDO LO QUE EL PUEBLO SIEMPRE HA ESPERADO./ LA OPORTUNIDAD QUE DESPUÉS DE 30 AÑOS, LA IZQUIERDA MEXICANA, EN LAS TRES CANDIDATURAS

DEL INGENIERO CUAUHTÉMOC CÁRDENAS, EN LAS TRES CANDIDATURAS DEL LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, SE DIO FINALMENTE ESTE 1º DE JULIO./ HAY UN MANDATO, QUE SÍ NOS DAN UNA MAYORÍA, PERO QUE ES UN GRAN RETO PARA RESPONDER A ESOS VIEJOS ANHELOS DE DEMOCRACIA, DE VIVIR MEJOR Y DE CONSTRUIR OTRO PAÍS Y NO LO VAMOS A HACER SOLO COMPAÑEROS... SOLOS COMPAÑEROS, LO TENEMOS QUE HACER CON USTEDES./ ESTE PAÍS, SÍ TIENE UNA MAYORÍA, SÍ TIENE UN NUEVO GOBIERNO, SÍ TIENE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN COMO EJE CENTRAL, PERO LO VAMOS A CONSTRUIR CON USTEDES COMPAÑEROS DIPUTADO, AQUÍ LO HAN DICHO VARIAS VECES MIS COMPAÑEROS, PERO NO VAMOS A AVASALLAR, NO VENIMOS A IMPONER NADA, PERO TAMPOCO ES UN QUÍTATE YO... QUÍTATE TÚ PARA PONERME YO Y QUE LAS COSAS SIGAN IGUALES./ AQUÍ VAMOS A CONSTRUIR JUNTOS Y A ESO LES LLAMO, A CONSTRUIR ESTA DEMOCRACIA, QUE SEA EL CIMIENTE DE UN NUEVO HIDALGO, DE UN ALGO... UN HIDALGO QUE NECESITAMOS SACAR ADELANTE./ QUE NO ES POSIBLE, QUE CON MEJORES RECURSOS QUE HAN TENIDO LOS

ÚLTIMOS 10 AÑOS, NUESTROS GOBIERNOS ESTATALES Y LOS PROPIOS MUNICIPALES, LA POBREZA NOS CREZCA AQUÍ EN EL ESTADO DE HIDALGO, ESO NO ES POSIBLE./ POR ESO, TENEMOS QUE REORIENTAR, PRIMERO NUESTRA VOLUNTAD POLÍTICA DE SUMAR ESFUERZOS Y SACAR ADELANTE A HIDALGO JUNTOS./ QUE LOS PROGRAMAS, COMO LO EXPLICÓ ANDRÉS MANUEL, EL DOMINGO PASADO, EN ESTA EXITOSA VISITA INSTITUCIONAL... INSTITUCIONAL, REPUBLICANA, RESPETUOSA Y DE LOS ACUERDOS CON EL GOBIERNO... CON EL GOBERNADOR DEL ESTADO, NOS DEBEN AYUDAR A CREAR ESTE NUEVO HIDALGO QUE NECESITAMOS, POR ESO NECESITAMOS IR JUNTOS./ Y LOS PROGRAMAS YA NO... SÍ TIENEN QUE DEJAR DE SER ELECTOREROS Y TIENEN QUE DEJAR DE SER USADOS COMO INSTRUMENTO POLÍTICO O DE ENRIQUECIMIENTO, HA SIDO MUY CLARO EL PRESIDENTE EN SU VISITA./ POR ESO TENEMOS QUE APROVECHAR ESA VISITA, LO QUE AQUÍ SE VIENE A PROPONER, QUE SE VA... VA A SER UNA REALIDAD DE LAS INVERSIONES IMPORTANTÍSIMAS PARA EL ESTADO./ ENTONCES, NOSOTROS TENEMOS UNA TAREA Y TENEMOS QUE ACOMPAÑAR AL PRESIDENTE Y AL SEÑOR

GOBERNADOR Y TENEMOS QUE CUMPLIRLE A LA GENTE./ POR ESO, YO CREO QUE ESTA ETAPA, EN EL... LA QUE ESTAMOS EN ESTE MOMENTO CONSTRUYENDO ACUERDOS, CONSTRUYENDO ACUERDOS CON USTEDES./ AYER MISMO PLATIQUÉ CON EL SEÑOR GOBERNADOR Y ME PRESENTÉ COMO NUEVO COORDINADOR DE LA BANCADA, QUE ME HA HECHO EL HONOR MI GRUPO, HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE PLATICAR CON LA DIPUTADA MARÍA LUISA PÉREZ PERUSQUÍA, TENEMOS UNA CRISIS, TENEMOS QUE SACARLA ADELANTE Y NO APLASTANDO CON NUESTRA MAYORÍA O AGANDALLANDO COMO NOS HAN DICHO, QUIERO RATIFICAR LO QUE HAN DICHO MIS COMPAÑEROS EN OTRAS PARTICIPACIONES, SÍ HAY UNA MANO EXTENDIDA, ES UNA MANO EXTENDIDA PARA LOS ACUERDOS Y YO SÉ, PORQUE LOS CONOZCO A LA MAYORÍA DE USTEDES, QUE LO VAMOS A PODER LOGRAR./ ASÍ QUE, HAGAMOS LO QUE NOS TOCA Y QUE ESTE 2 DE OCTUBRE, TAMBIÉN SEA UN PARTEAGUAS PARA QUE EN HIDALGO PODAMOS TRABAJAR JUNTOS Y A ELLO LOS EXHORTO Y QUE EL MEJOR MODO DE RECORDAR A NUESTROS CAÍDOS Y DE LAS LUCHAS DE 1968 PARA ACÁ, SE REFLEJEN EN ACUERDOS Y EN

SACAR ADELANTE ESTA SOBERANÍA Y SACAR ADELANTE A NUESTROS ESTADO DE HIDALGO./ ESE ES MI EXHORTO HUMILDE PERO SINCERO, PARA QUE TRABAJEMOS JUNTOS POR HIDALGO, GRACIAS./ ES CUANTO DIPUTADA.-----

DIP. JULIO MANUEL VALERA PIEDRAS (PARA ABUNDAR):

CON PERMISO PRESIDENTE... PRESIDENTA Y CON PERMISO DE TODOS MIS COMPAÑEROS./ HOY SE CUMPLEN 50 AÑOS, QUE EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL DE 1968 SE FUSIONÓ COMO UN PUNTO DE INFLEXIÓN EN LA APERTURA DEMOCRÁTICA DE NUESTRO PAÍS./ LOS JÓVENES SE HICIERON ESCUCHAR EN MÉXICO Y FUERON PARTE FUNDAMENTAL DEL PLURALISMO QUE HOY VIVIMOS Y DEL QUE HOY GOZAMOS./ EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL, REPRESENTÓ LA REVOLUCIÓN MÁS PROFUNDA DE LA SEGUNDA PARTE DEL SIGLO XX, SURGIÓ UNA RENOVACIÓN CULTURAL Y UNA NUEVA MANERA DE HACER POLÍTICA, DE LA QUE TODOS APRENDIMOS Y LA QUE HOY TODOS NOS ENCONTRAMOS INMERSOS./ LA FRACCIÓN DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, APLAUDE EL RECONOCIMIENTO QUE SE HACE A ESTA FECHA TAN MEMORABLE Y SOBRE TODO, APLAUDIMOS QUE NUESTRO CONGRESO NACIONAL, HACE HOY A TAN IMPORTANTE MOMENTO DE LA HISTORIA DEL MÉXICO CONTEMPORÁNEO./ APLAUDIMOS QUE LOS LÍDERES DE TODOS, DE TODOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, RECONOCIERON LA

IMPORTANCIA HISTÓRICA Y ORDENARON ESCRIBIR CON LETRAS DE ORO, EN EL MURO DE HONOR DEL PALACIO LEGISLATIVO DE SAN LÁZARO, LA FRASE AL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL DE 1968./ ES UN RECONOCIMIENTO MUY IMPORTANTE PLASMAR LAS LETRAS DE ORO EN EL MURO DE HONOR, PUES AHÍ ESTÁN ESCRITOS LOS NOMBRES DE LOS PERSONAJES E INSTITUCIONES MÁS IMPORTANTES DE NUESTRA NACIÓN Y COMO LEGISLADORES, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE MANTENER VIVA LA MEMORIA DE LOS HOMBRES, INSTITUCIONES O MOMENTOS QUE HAN SIDO PARTE FUNDAMENTAL EN LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS./ EL MOVIMIENTO DEL 68 ES DE TODOS Y NOS HA DEJADO A TODOS LA OBLIGACIÓN Y EL COMPROMISO DE QUE ESE PUNTO DE INFLEXIÓN, SEA PARA TENER CADA DÍA, UN MÉXICO MÁS DEMOCRÁTICO, MÁS LIBRE, DONDE LA TOLERANCIA Y EL RESPETO, SEAN LA BASE PARA AVANZAR./ APLAUDIMOS QUE LA FRASE "MOVIMIENTO ESTUDIANTIL DE 1968", QUEDE PLASMADA EN EL MÁXIMO RECINTO... RECINTO LEGISLATIVO DEL PAÍS, AL LADO DE PERSONAJES COMO MIGUEL HIDALGO, SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ, BENITO JUÁREZ, PERO SOBRE

TODOS, APLAUDIMOS Y RETOMANDO LAS PALABRAS DEL DIPUTADO, QUE ESTE... QUE ESTÉ ENMARCADA POR LA FRASE QUE ES FUNDAMENTAL EN NUESTRO PAÍS Y QUE DEBE PRIVAR, EN EL EJERCICIO DE LA DEMOCRACIA DE UN RECINTO, EN EL QUE HOY TENEMOS EL PRIVILEGIO ESTAR, QUE QUEDE ENMARCADA A UN LADO DE LA FRASE DE QUE "ENTRE LOS INDIVIDUOS COMO ENTRE LAS NACIONES, EL RESPETO AL DERECHO AJENO, ES LA PAZ"./ ES CUANTO PRESIDENTE, GRACIAS.-----